

EN SANTIAGO:

# Universidad del Alba y Universidad del País Vasco organizaron congreso internacional

El encuentro tuvo como objetivo reforzar los lazos entre ambas instituciones junto con evaluar oportunidades futuras de colaboración entre la academia latinoamericana y la europea.

Con la participación de un centenar de académicos e investigadores de Iberoamérica, concluyó el VIII Congreso de la Red Latinoamericana de Posgrado de la UPV / EHU 2024, realizado esta vez en Chile bajo el título "Tejiendo redes de conocimiento".

Durante la inauguración, en el Salón de Honor del Palacio del ex Congreso Nacional, en Santiago, Rafael Rosell Aique, rector de la Universidad del Alba y presidente del Foro Académico Permanente de América Latina, el Caribe y la Unión Europea, afirmó que este encuentro se ha constituido "como una oportunidad única para fortalecer los lazos académicos entre Europa y Latinoamérica y seguir construyendo puentes de conocimiento que nos permitan enfrentar juntos los desafíos globales."

Eva Ferreira, rectora de la Universidad del País Vasco, señaló que las redes son una plataforma clave para el intercambio de experiencias y buenas prácticas entre universidades y destacó las oportunidades futuras de colaboración generadas por las redes de conocimiento tejidas en el congreso.

En la ceremonia también participaron Álvaro Elizalde, ministro de la Segres, y José García Rumínot, presidente del Senado. "Es claro que la misión de la universidad es



Durante el encuentro se reunieron algunos rectores de Latinoamérica y Europa en el Palacio del ex Congreso Nacional de Chile, ubicado en Santiago.

resaltar la importancia del conocimiento, pero cada día es más importante poner el foco en la persona humana integralmente, buscando el bien común", afirmó García Rumínot.

Entre los expositores nacionales del encuentro destacaron Rosario Martínez y Juan Francisco Galli, del Observatorio Social; Cristián Monckeberg, decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades; Yamil Aitor Musa, director de Nuevas Iniciativas, y Constanza Herrera, directora de Psicología Avanzada, todos de la Universidad del Alba, quienes discutieron sobre movilidad estudiantil, cooperación internacional y nuevas tecnologías en la educación.



Los investigadores del Observatorio Social de la Universidad del Alba, Víctor Rojas, Juan Francisco Galli y Rosario Martínez junto a Rafael Rosell Aique, rector de la Universidad del Alba; Eva Ferreira, rectora, y Fernando Tapia, vicerrector, ambos de la Universidad del País Vasco (UPV).



El rector Rafael Rosell Aique en su discurso inaugural del VIII Congreso de la Red Latinoamericana de Posgrados de la Universidad del País Vasco.



Eva Ferreira, rectora de la UPV/EHU; José García Rumínot, presidente del Senado; y Rafael Rosell Aique, rector de la Universidad del Alba.



Eva Ferreira, rectora de la UPV / EHU; Álvaro Elizalde, ministro de la Secretaría General de la Presidencia; y Rafael Rosell Aique, rector de la Universidad del Alba.



Cristián Monckeberg, decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad del Alba; Juana Golzeta, docente de la Universidad del País Vasco; junto a Carolina McLeod, coordinadora académica Avanza; y Bernabé Rabellado, director de OTEC y Proyectos Regionales, ambas de la Universidad del Alba.



Leire Hernández, de la UPV/EHU; y Yamil Aitor Musa, director de Programas Académicos Especiales y Nuevas Iniciativas de la Universidad del Alba.



Abajo: Carlos De Cosses Helguera, rector de la Universidad del Centro Latinoamericano de Economía de Uruguay; Silvana Cometti Coto-Cornetti, presidenta del Directorio de la Universidad del Alba; Fernando Tapia, vicerrector; Eva Ferreira, rectora, ambos de la UPV; Rafael Rosell Aique, rector de la Universidad del Alba; y Claudia Peirano, rectora de la Universidad Santo Tomás. Arriba: Boris Céspedes y Sandro Guerrero, ambos de la Dirección Nacional de Posgrado de la Universidad Privada del Valle de Bolivia; Yamil Aitor Musa, director de Programas Académicos Especiales y Nuevas Iniciativas de la Universidad del Alba; Yocel Jiménez, director de la Escuela de Posgrado de la Universidad de Antofagasta; Paola Soto, directora de Posgrado de la Universidad Rafael Landívar de Guatemala; y Rosario De Vargas, vicerrectora académica de la Universidad Técnica Particular de Loja de Ecuador.



Discurso inaugural del rector Rafael Rosell Aique en el Salón de Honor del ex Congreso Nacional.



Cristián Monckeberg, decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades; y Yamil Aitor Musa, director de Programas Académicos Especiales y Nuevas Iniciativas, ambos de la Universidad del Alba, durante la ponencia de "Efectos de la reforma electoral en el sistema de partidos".



Los docentes participantes del congreso junto al rector Rafael Rosell Aique, en la sede de Santiago de la Universidad del Alba.



Rafael Rosell Aique, rector de la Universidad del Alba, junto al Dr. Esteban Anchustegui Igarua, docente de Filosofía Política de la Universidad del País Vasco, quien recibió un reconocimiento como Profesor Visitante de la Universidad del Alba, por parte del Consejo Académico de la casa de estudios.



Cristián Monckeberg, decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad del Alba; Fernando Tapia, vicerrector; Igor Campillo, director de la Fundación Euskampus, ambos de la UPV; y Ricardo Mewes, presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), quienes participaron de la mesa redonda durante el congreso.



Rosario Martínez, directora, y Juan Francisco Galli, investigador, ambos del Observatorio Social de la Universidad del Alba, presentaron la ponencia "Un estado del arte sobre la tasa de homicidios en Chile y la incidencia de la participación de extranjeros 2018 - 2024".



Organizadores y participantes del VIII Congreso de la Red Latinoamericana de Posgrados junto a representantes del Senado y del Gobierno.

El VII Congreso de la Red Latinoamericana de Posgrados de la Universidad del País Vasco se realizó en el Salón de Honor del ex Congreso Nacional.

